



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Petition des Forums für die Integration der Migrantinnen und Migranten

P151149

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das FIMM.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst das Engagement der Petenten und zeigt Verständnis für ihre Grundanliegen. Er hält hingegen fest, dass diese in der dargelegten Form in absehbarer Zeit nicht umsetzbar sein werden. Einige Forderungen setzen Änderungen in der Bundesgesetzgebung voraus, andere wiederum sprengen den finanziellen Rahmen. Der Regierungsrat kann nur Massnahmen umsetzen, die eine rechtliche Grundlage haben, in kantonaler Zuständigkeit liegen und finanzierbar sind.

